

**San José, CA, a 16 de diciembre de 2014.**

Como conclusión del programa que este Consulado General organizó en asociación con Fundación Televisa para que 15 emprendedores mexicanos realizaran una visita de inmersión al Silicon Valley, el pasado 10 de diciembre esta sede consular ofreció una recepción con el objeto de que estos mexicanos tuvieran la oportunidad de generar contactos con emprendedores y líderes de empresas y organizaciones bien posicionados en esta área, así como con algunas autoridades involucradas en el ámbito de la innovación y el desarrollo en México.

A la referida reunión fueron convocados alrededor de 80 mexicanos que han destacado en sus diversas áreas en Silicon Valley y que ahora son parte de Google, Facebook, Skype, Ebay, Intel, Flextronics, Cisco, Apple, Oracle, Dell, entre otros, así como algunas autoridades que, aprovechando su visita al área, manifestaron su interés en participar y conocer a estos emprendedores mexicanos, entre ellos se encontraba Guillermo Fernández, Presidente de la Fundación México- Estados Unidos para la Ciencia (FUMEC), Mtro. Juan Manuel Romero Ortega, Titular de la Coordinación de Innovación y Desarrollo de la UNAM; Haru Yamazaki, C.E.O. de TechBa y el Dr. Pedro Hernández de la Universidad de Santa Clara.

Los resultados de este tipo de eventos, en los que integramos a mexicanos, unos emprendedores en ciernes y otros destacados innovadores y empresarios en áreas de alta tecnología, han generado resultados que aún se siguen observando, particularmente en la conexión para lanzar nuevos proyectos. En un evento similar desarrollado por este Consulado General el verano pasado dentro del “verano internacional para jóvenes emprendedores en Silicon Valley”, algunos de los emprendedores y estudiantes que nos visitaron siguen desarrollando iniciativas con los contactos que hicieron e, incluso, han logrado obtener préstamos para desarrollar sus proyectos.

De esta manera, esta sede consular y la RGM continúan fortaleciendo el impulso tecnológico en México, encauzando la economía de nuestro país hacia una del conocimiento.